



学校評議員会並びに学校関係者評価委員会

2月15日（月）に学校評議員会並びに学校関係者評価委員会を行いました。本校では、地域の代表者2名と前PTA会長の合計3名の方々に、学校評議員を委嘱しています。その方に、昨年末に実施した学校評価の結果や改善点などを見ていただき、次のようなご意見やご感想をいただきました。



○あいさつについて、

「コロナの影響もあるが、できるところを褒めて、伸ばす指導を今後も続けてほしい」

「家の近所の人へのあいさつが少なくなっている。地域との関わりを強めることで、自然にあいさつができるよう指導をしてほしい」

○表現活動や部活動、小学校との連携・交流について、

「生徒にとっては、貴重な中学生の時期もあるので、できる限り行事を実施してほしい」

「今年はコロナのために、様々な行事等が縮小・中止になったが、コロナが落ち着いたら以前のように行事等を積極的に実施してほしい」

「今年は3年生がかわいそうだった。成功体験ができるような場面をできる限り作ってほしい」

「発表では、聞く人の聞き方が大事だと思うので、発表者のやる気をなくさせないような聞き方や相手を傷つけない意見の書き方などについても指導をしてほしい」

大変貴重なご意見やご感想をありがとうございました。今後よりよい学校づくりのために、生かしていきたいと考えます。

3学期期末テストと後期入試に向けて

3学期の期末テストを、3年生は2月10日・12日に、1・2年生は19日と今日、行いました。すべての学年にとって、今回のテストが今年度最後の定期テストです。

3年生にとっては、今回が義務教育9年間を締めくくる定期テストということになります。2週間後には、公立高校の後期入試が迫っています。18日には、後期入試の願書の提出が締め切られ、志願変更による変動はあるものの、ほぼ各高校の志願状況が決まりました。いよいよ入試本番を迎える時期となります。

3年生には、今までの努力を出し切るように、入念な準備を進めてほしいです。また、入試直前のこの時期は、健康管理が特に重要な時期になります。新型コロナ対策と共に、入試当日を万全な状態で迎えられるように、細心の注意をしてほしいです。保護者の皆様からのご協力も、よろしくお願ひいたします。

